
UM6SS EDITIONS

International Journal of Medicine and Surgery

2017, Volume 4, Special Issue, ID 155

DOI: [10.15342/ijms.v4is.155](https://doi.org/10.15342/ijms.v4is.155)

EDITORIAL

UM6SS, UNE JEUNE UNIVERSITÉ INNOVANTE A LA RENCONTRE DE L'ACADÉMIE FRANÇAISE DE MEDECINE

Professeur Chakib NEJJARI

Président de l'Université Mohammed VI des Sciences de la Santé

Placées sous le Haut Patronage de Sa Majesté Le Roi Mohammed VI, les journées du 24 et 25 avril 2017 resteront inscrites dans l'histoire de l'Université Mohammed VI des Sciences de la Santé ainsi que dans celle de l'Académie de médecine de France.

En effet, l'Académie nationale de médecine française effectuait sa première séance délocalisée à l'étranger. Elle avait également choisi notre institution pour y tenir cette première séance organisée à l'étranger, ce auquel notre Université a été très sensible.

Ce projet prestigieux a été porté par notre Président Directeur Général, le Pr Abdelaziz MAAOUNI qui l'a soutenu et suivi avec un intérêt permanent durant toutes les étapes de son organisation et jusqu'à sa réalisation. Il a également été co-présidé par la directrice du Centre d'Innovation de notre Université, le Professeur Najia HAJJAJ-HASSOUNI, membre de l'Académie de médecine de France.

J'ai eu le très grand plaisir d'apporter toute ma contribution à la réalisation de ce projet qui s'est déroulé dans d'excellentes conditions et qui nous apporte aujourd'hui un champ de collaboration et d'échanges avec la prestigieuse Académie de médecine de France. Nous avons eu, ainsi, l'occasion de vivre des journées de partage et d'échange dans un climat à la fois scientifique, rigoureux et serein.

L'Université Mohammed VI des Sciences de la Santé a depuis sa création en 2014, fait de la qualité un objectif majeur. Recevoir l'Académie de médecine de France, a été évidemment un très grand honneur pour notre Université

et s'est inscrite tout naturellement dans le choix de la rigueur scientifique et de l'excellence académique.

Cet échange de part et d'autre de la méditerranée a également inclus un grand nombre de pays africains amis, non seulement francophones mais également anglophones. Un champ prioritaire a, en effet, été apporté aux problèmes de santé publique que connaît notre continent. Ces thématiques africaines et universelles ont été déclinées à la lumière des variations démographiques, sociétales et économiques qui traversent aujourd'hui l'Afrique. Notre Université a ainsi pu constituer un champ de réflexion franco-africain autour d'académiciens ayant une longue expérience des problèmes de santé publique en Afrique.

Je tiens à remercier l'ensemble des orateurs qui ont bien voulu mettre à notre disposition le texte écrit de leur intervention. Il était, en effet, important que notre Université puisse garder en mémoire, la trace permanente de ces deux journées et capitaliser les connaissances apportées par les différents participants. Je suis particulièrement heureux que la rencontre de notre Université avec l'Académie de médecine de France ait pu coïncider avec le lancement de la revue de notre Université, projet coordonné par le Centre d'Innovation de notre Université en collaboration avec le Dr Khalid BOUTI.

Notre Université ne ménagera aucun effort pour répondre adéquatement à la mission d'excellence qu'elle s'est fixée dans tous les domaines des sciences de la santé et faire de l'expérience qui est la sienne depuis quelques années, en collaboration avec les partenariats prestigieux qu'elle a su développer, dont celui avec l'Académie de médecine de France, une réelle réussite.

Correspondance :

Pr Chakib Nejjari, Université Mohammed VI des Sciences de la Santé.
Boulevard Mohammed Taïeb Naciri, Commune Hay Hassani, 20220 Casablanca, Maroc.

Droits d'auteur © 2017 Pr Nejjari Chakib.

C'est un article d'accès libre distribué sous la licence [Creative Commons Attribution 4.0 International](https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/), ce qui permet son utilisation libre, à la condition de l'attribuer à l'auteur en citant son nom.